

Santander, 9 de Agosto de 2007

Estimados sacerdotes y comunidades religiosas:

Nos ponemos en contacto con vosotros para informaros de la apertura de la **campaña de emergencia “Sequía Malí-Sahel”** debido a la durísima realidad en que están viviendo miles de hermanos nuestros en Malí, Níger y Burkina Faso debido al retraso de las lluvias.

Como sabéis Malí es un país de la zona subsahariana, de los diez más pobres del mundo, y cuya vida depende de que llueva y haya cosecha o de que esto no ocurra. Cuando esto no ocurre, como ahora, la consecuencia es clara: el hambre en su peor aspecto, hasta el punto de tener que hervir hojas de arbusto para tener algo que ayude a quitar la sensación de hambre.

Cáritas Española, ante el llamamiento de la Cáritas Nacional de Malí, hizo un primer envío de 48.000 €. Sin embargo la sequía continúa, y desde Cáritas debemos poner los medios para evitar muertes por hambre a la vez que creamos infraestructuras para que en los próximos años, cuando haya nuevas sequías, las consecuencias no sean tan dramáticas.

Por todo ello, hacemos un llamamiento a la solidaridad de la comunidad cristiana para entre todos poder responder a la actual situación de emergencia provocada por la hambruna y a la vez poner en marcha proyectos de desarrollo, construcción de pozos, creación de cultivos adaptados, canalizaciones... que permitan contrarrestar la vulnerabilidad de todo un pueblo a la ausencia de un bien tan universal como es el agua y que todos nosotros disfrutamos sin valorarlo lo suficiente.

Por lo tanto, queda abierta la CAMPAÑA denominada “CÁRITAS CON MALÍ-SAHEL”. Valorad como podéis trabajarla. Podéis hacer los donativos a través de las cuentas de Cáritas en CAJA CANTABRIA 2066 0000 16 0200016481 y BANCO SANTANDER 0049 6742 50 2616205486 especificando “Campaña Cáritas con Malí- Sahel” o bien en nuestras oficinas en la calle Rualasal nº5 1º Dcha de Santander.

Quedamos, como siempre, a vuestra disposición.

PROGRAMA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL